
1 
 

Sesión Solemne de Ayuntamiento No. 11 de fecha 4 de diciembre de 2019 

Página 1 de 9 

Secretaria General.   Ayuntamiento 2018-2021 

JJGZ/FDVC/ylp/mlrn. 

 

En Ciudad Guzmán, Municipio de Zapotlán el Grande, Jalisco, 

siendo las 10:00 hrs.  diez horas, del día miércoles 04 cuatro 

de Diciembre del año 2019 dos mil diecinueve y con 

fundamento en lo dispuesto por el Artículo 47, fracción VIII, de 

la Ley de Gobierno y la Administración Pública Municipal del 

Estado de Jalisco, y por el Artículo 18.3, fracción IV, del 

Reglamento Interior del Ayuntamiento, se reunieron en el Patio 

de Presidencia Municipal, los Regidores del Ayuntamiento 

Constitucional 2018-2021 dos mil dieciocho, dos mil veintiuno, 

para efectuar Sesión Pública Solemne de Ayuntamiento No. 11 

once. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - 

PRIMER PUNTO: Lista de asistencia, verificación de quórum 

e instalación de la Sesión. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

C. Secretario General Francisco Daniel Vargas Cuevas: 

Buenos días Señores Regidores, vamos a dar inicio a esta 

Sesión de Ayuntamiento, permitiéndome como primer punto 

pasar lista de asistencia. C. Presidente Municipal J. Jesús 

Guerrero Zúñiga. C. Síndico Municipal C. Cindy Estefany 

García Orozco. C. Regidores: C. María Luis Juan Morales. C. 

Arturo Sánchez Campos. C. Laura Elena Martínez Ruvalcaba. 

C. Manuel de Jesús Jiménez Garma. C. Alberto Herrera Arias. 

C. Martha Graciela Villanueva Zalapa. C. Juan José Chávez 

Flores. C. Claudia López del Toro. C. Alejandro Barragán 

Sánchez. C. Tania Magdalena Bernardino Juárez. C. Vicente 

Pinto Ramírez. C. José Romero Mercado. C. Lizbeth 

Guadalupe Gómez Sánchez. C. Noé Saúl Ramos García. Sr. 

Presidente, reporto a Usted la asistencia de los 16 dieciséis, 

Integrantes de este Ayuntamiento, por lo cual certifico la 

existencia de quórum legal, para celebrar la Sesión. C. 

Presidente Municipal J. Jesús Guerrero Zúñiga: Gracias 

Señor Secretario, muy buenos días a todos. Una vez integrado 

certificado el quórum legal para sesionar, declaro formalmente 

instalada la Sesión Solemne No. 11 once, proceda al 
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desahogo de la misma, Señor Secretario. - - - - - - - - - - - - - - - 

SEGUNDO PUNTO: Lectura y aprobación del orden del día. 

PRIMERO.- Lista de asistencia, verificación de quórum e 

instalación de la Sesión. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

SEGUNDO.- Lectura y aprobación del orden del día. - - - - - - 

TERCERO.- Honores a la Bandera y entonación del Himno 

Nacional Mexicano. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

CUARTO.- Lectura del Punto de Acuerdo en que se determinó 

llevar a cabo Sesión Solemne. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

QUINTO.- Entrega de Presea a los Deportistas Zapotlenses: 

Mónica Olivia Rodríguez Saavedra y Kevin Teodoro Aguilar 

Pérez, por la obtención del Campeonato Mundial en los 1500 

m mil quinientos metros, T11 de Para-Atletismo en Dubái 2019 

dos mil diecinueve. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

SEXTO.- Mensaje por parte de Kevin Teodoro Aguilar Pérez, 

guía en 1500 m mil quinientos metros, T11 de Para-Atletismo 

en Dubái 2019 dos mil diecinueve. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

SÉPTIMO.- Mensaje por parte de Mónica Olivia Rodríguez 

Saavedra, Campeona Mundial en los 1500 m mil quinientos 

metros, T11 de Para-Atletismo en Dubái 2019 dos mil 

diecinueve. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

OCTAVO.- Mensaje por parte del C. Presidente Municipal J. 

Jesús Guerrero Zúñiga. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

NOVENO.- Clausura de la Sesión. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

C. Secretario General Francisco Daniel Vargas Cuevas: 

Señores Regidores, está a su consideración la orden del día, 

aquellos que estén por aprobarlo, les pido que lo expresen 

levando su mano…. 16 votos a favor, aprobado por 

unanimidad. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

TERCER PUNTO: Honores a la Bandera y entonación del 

Himno Nacional Mexicano. Se lleva a cabo los Honores a la 

Bandera y entonación del Himno Nacional. - - - - - - - - - - -

CUARTO PUNTO: Lectura del Punto de Acuerdo en que se 
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determinó llevar a cabo Sesión Solemne. C. Secretario 

General Francisco Daniel Vargas Cuevas: En Sesión 

Pública Extraordinaria de Ayuntamiento No. 35, de fecha 22 de 

Noviembre del 2019 dos mil diecinueve, en el punto No. 03 

tres, se autorizó por unanimidad, celebrar Sesión Solemne de 

Ayuntamiento, para hacer entrega de Reconocimiento 

especial, Homenaje y Presea a los Deportistas Zapotlenses: 

Mónica Olivia Rodríguez Saavedra y Kevin Teodoro Aguilar 

Pérez, por la obtención del Campeonato Mundial en los 1500 

m mil quinientos metros, T11 de Para-Atletismo, en Dubái 2019 

dos mil diecinueve, a celebrarse el día miércoles 04 cuatro de 

Diciembre del 2019 dos mil diecinueve, a las 10:00 hrs. diez 

horas, en Sala de Ayuntamiento, ubicada en planta alta del 

Palacio Municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

QUINTO PUNTO: Entrega de Presea a los Deportistas 

Zapotlenses: Mónica Olivia Rodríguez Saavedra y Kevin 

Teodoro Aguilar Pérez, por la obtención del Campeonato 

Mundial en los 1500 m mil quinientos metros, T11 de Para-

Atletismo en Dubái 2019 dos mil diecinueve. Se hace entrega 

de dichas Preseas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

SEXTO PUNTO: Mensaje por parte de Kevin Teodoro Aguilar 

Pérez, guía en 1500 m mil quinientos metros, T11 de Para-

Atletismo en Dubái 2019 dos mil diecinueve. C. Kevin 

Teodoro Aguilar Pérez: Hace poco vi en Facebook, un post 

que decía: Si no vas por todo, ¿a qué vas? Me pareció atrevido 

e interesante. Mony me ha dejado claro que ella nunca se 

queda con nada, ni en los entrenamientos ni mucho menos en 

las competencias. Buenos días, respetables Autoridades, 

público en general que nos acompañan. Hoy estamos aquí 

reunidos para celebrar y reconocer los logros de una de las 

personas que más me ha marcado mi vida como deportista. 

Para la mayoría de los presentes, será nuevo contarles que 

Mónica y su servidor, nos conocemos desde la infancia, en los 
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últimos años de Primaria, fuimos compañeros de clase. Sin 

embargo, fue hasta hace poco, más de un año, por azares de 

la vida, que tuve la oportunidad de apoyar a Mónica en un 

evento convencional en California, Estados Unidos. En ese 

momento, yo no vi el giro tan importante por el que pasaría mi 

vida meses adelante. No tenía conciencia de las marcas que 

habíamos hecho, ni de lo que eso representaría para el equipo. 

Simplemente fui a hacer lo que mi hermano gemelo Fausto, 

también ciego, me había enseñado, ser guía de atletas ciegos. 

Pasando la gira por California, nuestras vidas o por lo menos 

la mía, seguía su curso normal, hasta que Mónica y Felipe su 

esposo, me contaron, que había posibilidades de convertirme 

en su guía de competencias. Emoción que me fue derrumbada 

por una cirugía de apendicitis en ese mismo año. 

Afortunadamente, mi cuerpo sanó rápidamente y estuve en 

pocas semanas corriendo de vuelta. Y aún más mi fortuna, 

saber que Mony y su equipo de trabajo, me daban de nuevo la 

confianza de poder apoyar. Esta año sin duda, ha sido muy 

bueno para los dos; medalla de oro en los Juegos 

Parapanamericanos en Lima 2019 dos mil diecinueve, y record 

Parapanamericano en 1500 m mil quinientos metros, T11 

femenil. Se logró también el campeonato recientemente, el 

campeonato del mundo, en Dubái, y pase a los Juegos 

Olímpicos de Tokio 2020 dos mil veinte, en mencionada 

prueba. Si bien, tales logros es el sueño de la mayoría de 

atletas,  considero que hay detalles más importantes que me 

ha dejado el estar entrenando con Mony y el equipo. Estar en 

este Proyecto Olímpico, me ha enseñado que con el trabajo 

duro y constante se pueden lograr cosas increíbles. Entrenar 

con Mónica me ha dejado claro, que cada minuto que pasemos 

en la pista es tan importante, como los que pasemos 

descansando o cuidando nuestra alimentación y 

pensamientos. Que lo importante no es el tamaño del atleta, 
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sino el tamaño de los sueños y el enfoque y dedicación que se 

le ponga a ellos, que esos sueños se pueden hacer realidad, 

pero que no llegan por casualidad. Indudablemente, me he 

recreado como atleta, como entrenador y como persona. Por 

eso gracias Mónica, gracias Felipe y Gabriel nuestro 

entrenador, gracias familia y gracias a todos los que han 

estado cerca apoyando y al pendiente, porque esto no es solo 

de nosotros, es de todos, muchas gracias. - - - - - - - - - - - - - -

SÉPTIMO PUNTO: Mensaje por parte de Mónica Olivia 

Rodríguez Saavedra, Campeona Mundial en los 1500 m mil 

quinientos metros, T11 de Para-Atletismo en Dubái 2019 dos 

mil diecinueve. C. Mónica Olivia Rodríguez Saavedra: Muy 

buenos días a todos los que nos acompañan hoy. Yo más que 

nada estoy aquí para agradecer todas las muestras de cariño 

que hemos recibido de parte de todas las personas. Muchas 

gracias al Ayuntamiento de Ciudad Guzmán, que después de 

tanto tiempo de haber empezado yo a correr como recreativa, 

ahora represento a México a nivel Internacional, y me da 

mucho gusto el que me reconozcan, algo que yo empecé hacer 

por recreación y ahora ya sea algo más profesional. Les 

agradezco mucho eso, porque eso nos motiva a nosotros, 

bueno, a mí en lo personal, me motiva mucho el saber que aún 

tenemos las puertas abiertas después de tanto tiempo. 

Muchas gracias a nuestras familias, a las personas que nos 

acompañan y a todos los que están pendientes y nos siguen 

en las redes sociales o por algún otro medio. Muchas gracias 

a todos, la verdad ya no tengo más palabras para expresar 

todo lo que nos han hecho sentir a lo largo de este año y aquí 

estamos dispuestos a continuar por el camino, el trabajo no ha 

sido hacerlo, sino mantenerlo y mejorarlo. Vamos primero Dios 

por Tokio y esperemos que sigamos dando resultados como 

hasta el momento. Cada día las competencias son más 

difíciles, más exigentes, vienen más competidoras, todas van 
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ya por lo que es la cúspide, más marcas más abajo y 

esperemos estar ahí con ellos en los primeros lugares, muchas 

gracias a todos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -      

OCTAVO PUNTO: Mensaje por parte del C. Presidente 

Municipal J. Jesús Guerrero Zúñiga. C. Presidente Municipal 

J. Jesús Guerrero Zúñiga: Muy buenos días tengan todos 

Ustedes, bienvenidos aquí a su casa, al Ayuntamiento de 

Zapotlán el Grande. Quiero iniciar saludando a mis 

compañeros Regidores, nuestro Secretario General. Quiero 

darles la bienvenida al Jefe de Gabinete, Juan Figueroa, a los 

Coordinadores, a todos mis compañeros del personal de este 

Ayuntamiento, pero sobre todo quiero dar la bienvenida a 

todos los familiares de Mónica y de Kevin, bienvenidos todos 

a esta mañana de reconocimiento tan grande que es para 

nuestra Ciudad. Quiero agradecer a Kevin, a Mónica y a su 

esposo también por el maravilloso trabajo que desarrollan y 

desarrollaron es esta competencia en Dubái, la verdad que 

para nosotros es una satisfacción grandísima el estar 

reconocimiento a una gran campeona. Quiero saludar también 

al Campeón Mundial, Dany García que está aquí con nosotros 

también…. Dos Campeones del Mundo tenemos hoy aquí, qué 

tal…. Somos únicos en Zapotlán, por eso somos Tierra de 

Grandes. También le doy la bienvenida a Marcos, de la Oficina 

de Inclusión. Prácticamente la reseña de lo que es Mony ya la 

sabemos, pero más bien lo que les quiero yo platicar y 

comentar, es lo que estamos haciendo por el tema del deporte. 

Fíjense que para nosotros es bien importante porque Zapotlán 

es Tierra de Grandes Artistas, Tierra de Hijos Ilustres, pero 

ahora hay que trabajar por la gente nueva que tenemos en 

Zapotlán el Grande, trabajar con la niñez y la juventud y por 

eso nosotros en el tema Cultura y en el tema Deportes, 

estamos haciendo las cosas de una manera espectacular, 

queremos seguir trabajando de esa manera. Y yo siempre lo 
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pongo como referente; por ejemplo, hace algunos días que 

fuimos a Tlajomulco que ver lo de la Escuela de Charrería, me 

preguntaba el Presidente, que quién era el Encargado de 

Deportes en Zapotlán, le contesté: es Daniel García y es 

Campeón Mundial. Tenemos gente que sabe qué es el 

Deporte y que va a saber cómo implementarlo. Y es por eso 

que queremos trabajar con los niños y con los jóvenes, porque 

queremos tener más Campeones Mundiales como Mony, 

porque ellos toda la vida han trabajado en ese tema y hoy 

tenemos grandes resultados, hoy tenemos grandes 

campeones y la verdad, a mí me enorgullece tener la calidad 

de  Deportistas que tenemos hoy aquí en Zapotlán el Grande. 

Hoy somos referente en muchas cosas; no nada más a nivel 

Estado sino Nacional y eso a mí me enorgullece porque se ve 

que estamos haciendo un trabajo diferente. Y por eso ya 

abrimos la Escuela de Volibol, la Escuela de Basquetbol, por 

eso tenemos la Escuela de Futbol Americano, por eso tenemos 

ya la Escuela de Atletismo, y acabamos de inaugurar nuestra 

Escuela de Box. Les platico que en días pasados fuimos al 

Municipio de Tlajomulco de Zúñiga a ver un modelo de Escuela 

de Charrería, porque aquí en Zapotlán el Grande, en la zona 

Sur de Jalisco, nos caracteriza la  Charrería y fíjense lo que 

son las cosas, ni Tlajomulco, ni Tepatitlán, que tienen muchas 

Asociaciones Charras, tienen un Lienzo Charro Municipal, 

ellos tienen que pedir el apoyo de Empresarios para que les 

presten un Lienzo Charro y nosotros tenemos un Lienzo 

Charro Municipal, el cual está ahí en malas condiciones, donde 

tenemos que rehabilitarlo y tenemos que brindar el espacio 

para todos los jóvenes y niñas, porque también existen las 

escaramuzas y abrir un modelo de Escuela de Charrería. Y así 

seguir trabajando porque somos Tierra de Grandes, de 

Grandes Deportistas y hoy esta mañana lo concretamos con 

el Reconocimiento a nuestra Campeona Mundial Mónica. Les 
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platico, que hace unos días vino Mony a mi oficina y estuvimos 

platicando; ella iba a competir a Lima y yo le dije: a ver Mony, 

si tú me traes una medalla de oro, pues vas a tener un 

reconocimiento en lo personal del Presidente y pues no 

pasaron muchos días cuando ya estaba aquí con su medalla. 

Y hoy, le voy a lanzar otro reto a Mónica a ver si le entra; si tú 

me traes la medalla de oro de Tokio, Mony, vas a tener un 

incentivo por parte de un servidor, ¿le entramos al reto? ¿Sí o 

no?.... C. Mónica Olivia Rodríguez Saavedra: Claro que sí, 

Presidente. C. Presidente Municipal J. Jesús Guerrero 

Zúñiga: El hecho de que Mony ya se haya ganado un especio 

en Tokio, ya es una campeona, ella ya es ganadora. Pero 

aparte, a quién le cae mal un incentivo, si se trae la de oro, va 

a ser otro tema. Que va a tener toda la vibra, va a tener todo 

el apoyo y cuando ella esté competiendo en Tokio, desde aquí 

en Zapotlán el Grande, le vamos a aplaudir y le vamos a echar 

todas las bendiciones para que ella sea una gran campeona y 

se traiga la medalla de oro. Y aquí en Zapotlán el Grande, 

seguiremos reconociendo a los grandes campeones porque se 

lo merecen y porque son ciudadanos grandes, como es 

nuestra querida Zapotlán el Grande. Enhorabuena Mony para 

ti, para tus familiares, para tu esposo y también para Kevin que 

es parte fundamental en la carrera de Mónica. Muchísimas 

gracias y que tengan un excelente día. - - - - - - -               

NOVENO PUNTO: Clausura de la Sesión. - - - - - - - - - - - - - - 

C. Secretario General Francisco Daniel Vargas Cuevas: 

Habiendo sido agotados todos los puntos agendados para esta 

Sesión Solemne, le pido al Presidente Municipal  haga la 

clausura de la misma. C. Presidente Municipal J. Jesús 

Guerrero Zúñiga: Gracias Secretario. Siendo las 10:53 hrs. 

diez horas, con cincuenta y tres minutos, del día miércoles 04 

cuatro de Diciembre del 2019 dos mil diecinueve, doy por 
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clausurada esta Sesión Solemne de Ayuntamiento No. 11 

once, muchas felicidades y muchas gracias a todos Ustedes.  


